

sospecha dirigirse también a gente de extrema derecha del movimiento sindical. Por ejemplo Tramon³⁰ y Cía. Creo que esto es justo.

Entonces amigo, espero en la carta que viene me mandes este material con las sugerencias de personas y direcciones de Argentina, Uruguay, Paraguay, Chile, Ecuador y quizás Bolivia, etc. Deben pensar qué hacemos con Br.³¹ Ahora podemos decir que Benito es un exiliado y lo pueden aceptar.

Con este mismo correo te mando la declaración de Green a favor de Morones y la declaración de Santiago Iglesias, secretario de la COPA, sobre la preparación de su congreso, en cual declaración hace hasta promesas que el carácter de la COPA puede cambiarse según el deseo de las organizaciones que la integrarán. Aunque no debemos tener absolutamente ninguna confianza en estas declaraciones, pero tampoco debemos salir con el viejo lenguaje, sino que hay que maniobrar con ellos. Esto se dicta no solamente en concordancia con la nueva línea, sino por los intereses que hay en este momento para colaborar con Green (a pesar de sus declaraciones a favor del deportado contrarrevolucionario Morones) y la estrecha relación que debemos tener con los obreros organizados de la USA que estén en la AFL. En estos días vamos a discutir esta cuestión y también preguntar a Alejandro cómo debemos proceder.

Te pido que plantés seriamente con Fac las posibilidades de apresurar pasos concretos sobre el Comité de Relaciones de la Industria de Transporte sobre lo que te he escrito en mi carta anterior. Podemos tener el primer comité de Ferro-

³⁰ Antonio Tramonti, dirigente ferroviario argentino y secretario general de la CGT-Catamarca en los primeros años treinta. Véase, Daniel Campione, Mercedes López Cantera y Barbara Maier, *Buenos Aires-Moscú-Buenos Aires. Los comunistas argentinos y la Tercera Internacional (1921-1926)*, manuscrito, p. 335.

³¹ Brasil.

